

EHRENSCHEIBE FÜR WIPPER UND KNEISTLER

Die Schießsaison 2013 endete für die die Schützenbrüderschaft Freiheit am vergangenen Samstag mit dem traditionellen Abschießen. Während der Preisverteilung konnten Maximilian Wippert für die beste 10 / Teiler 242,9 in der Jugendabteilung und Kai Kneistler bei den Erwachsenen (10 / Teiler 727,8) entgegennehmen.

Ergebnisse Lichtpunktgewehr, Konkurrenz: Quentin Kneistler (30 Ringe), Hanna Kirschstein (28), Maximilian Wippert (27); Hauptscheibe: Maximilian Wippert (90), Hann Kirschstein (89), Quentin Kneistler (86). Luftgewehr, Konkurrenz: Malte Winkler (29), Tizian Tappe (28), Adrian Hillker (27); Hauptscheibe: Tizian Tappe (89), Malte Winkler (87), Adrian Hillker (79).

Ergebnisse in den einzelnen Klassen Kleinkalibergewehr, Konkurrenz: Olaf Nitschke (30), Jasmin Kilic (29), Nina Fehrenschild (30), Günter Steinemann und Helga Steinemann (beide 30). Die Besten auf der Hauptscheibe, Schützenklasse: Olaf Nitschke (92), Damenklasse Jasmin Kilic (91), Altersklasse Nina Fehrenschild (93) und Seniorenklasse Gisela Nitschke (93).

Burgmedaillen erreichten Sigrid Hogreve (große Silber), Nina Fehrenschild (kleine Gold, große Bronze), Susanne May (große Bronze), Christian May (große Bronze, große Silber). Gisela Hennecke und Günter Steinemann erhielten die silberne Schützenschnur, Helga Steinemann die silberne, Sigrid Hogreve und Martina Richter die grüne Eichel.



Die Sieger des Abschießens 2013 mit dem Vorsitzenden Adolf Hennecke (rechts) und Hauptschießleiter Christian May (links).

Ursula Pinno, Schriftführerin
